Albistur convoca reunión para el viernes

### El «rigor» afectará a las entidades paramunicipales

San Sebastián (DV, por M.E.). - La política de «rigor económico» y control del gasto que el equipo de Xabier Albistur quiere aplicar en el Ayuntamiento donostiarra afectará también a los patronatos y entidades paramunicipales. Los directores paramunicipales. Los directores de todos los organismos dependientes del Ayuntamiento han sido convocados por el alcalde a una reunión en la mañana de este viernes y en la misma, según dijeron fuentes de EA, se tratará sobre la elaboración de los presuruestos de cada entilos presupuestos de cada entidad «en la línea anunciada del crecimiento cero». Albistur anunció hace unos días que se han iniciado los preparativos del presupuesto municipal de este año, de modo que para los pri-meros días del mes de setiem-bre esté listo un borrador. En ese presupuesto se incluyen las partidas que se destina a cada patronato y entidad paramunici-

#### EE debate hoy su política municipal

Por otro lado, las diferentes agrupaciones de Euskadiko Ez-kerra de la ciudad celebrarán hoy una asamblea conjunta a las siete y media de la tarde, en el Ezkertoki de la calle Usandizaga 9, que aún está en obras. En la asamblea el comité local informará a los afiliados del partido sobre la marcha de las conversaciones que mantiene para la formación del gobierno munici-pal. La secretaria asegura que, si se cuenta con los datos necesarios, se tomarán las resolucio-nes oportunas para la formalización de los pactos municipales. En la reunión también se tratarán asuntos relativos a la Diputaran asuntos relativos a la Diputa-ción Foral de Guipúzcoa y se elegirán los delegados –uno por cada diez afiliados— que partici-parán en una conferencia pro-vincial donde se adoptará una decisión definitiva.

Iberduero patrocinará con siete millones el espectáculo de luz y sonido.- El presupuesto de las fiestas será igual que el año pasado, y se quiere involucrar a la iniciativa privada para que subvencione diferentes espectáculos

## El Ayuntamiento quiere llevar las «txoznas» de Semana Grande a Sagüés, dejando el muelle para otros actos

San Sebastián (DV, por Mitxel Ezquiaga). – El grupo mayoritario del Ayuntamiento, Eusko Alkarta-suna, quiere trasladar las «txoznas» y actividades de la denominada Co-misión Popular de Fiestas de Semana Grande a la explanada del barrio de Sagüés, dejando su anterior ubicación, el muelle, para otros actos festivos de la «Aste Nagusia» donostiarra. Esa es la propuesta que los concejales de EA hicieron ayer a los miembros de la Comisión Popular durante una entrevista celebrada en el Ayuntamiento. Por otro lado, el grupo de EA y el CAT continúan preparando el programa de las fies-tas. En principio, el presupuesto será igual que el del año pasado, en línea con la «política de rigor» que está aplicando el equipo de Xabier Albistur, aunque se pretende involucrar a la iniciativa privada para que patrocine diversos actos. Así, es prácticamente seguro que Iberdue-ro correrá con los siete millones de coste del espectáculo de luz y soni-do que abrirá las fiestas.

#### Las actuaciones en la playa

La financiación de las fiestas de agosto donostiarras está siendo el «caballo de batalla» que hace que, a «caballo de batalla» que nace que, a sólo un mes de su celebración, el programa esté aún sin perfilar. Los concejales de EA tienen ya en su poder un avance entregado por el CAT, y sobre ese documento se cAT, y sobre ese documento se está trabajando en las reuniones que se vienen celebrando en los últimos días y que continuarán esta semana. Por parte de Eusko Alkartasuna es el concejal Imanol Illarramendi quien está llevando el peso

Una de las principales novedades que se pretende introducir en la presente edición es la colocación en la playa de la Concha de una gran plataforma sobre raíles en la que se ofrecerían diversos espectá-culos musicales. Sin embargo, este punto está pendiente de las conver saciones que se siguen con Renfe empresa que patrocinaba el proyecto- y de los obstáculos que se interponen para su realización. Aun en el supuesto de que la plataforma no se instalara, sí habría espectácu-



En los últimos años el puerto fue escenario de las «txoznas» y actos de la Comisión Popular de Fiestas. (Foto

- Se estudia cobrar un «precio módico» por las actuaciones en la Concha
- El espectáculo de «luz y sonido», similar al del año pasado y patrocinado por Iberduero, serviría para abrir las fiestas
- El equipo de Albistur quiere «hacer el mejor programa festivo posible dentro del rigor presupuestario»

los en la playa. Para su organización se estudia como posibilidad el co-bro de una «módica cantidad» a los espectadores, según fuentes municipales, para conjugar el gasto.

#### «Austeridad»

El concejal de EA Xabier Agirre manifestó ayer que «intentamos hacer el mejor programa dentro de las posibilidades del presupuesto con que contamos». Aguirre admitió que «la política de austeridad en el Ayuntamiento afectará a la Semana

Grande», pero señaló que se trata de conseguir el patrocinio de la iniciativa privada para diversos ac-

Respecto a la entrevista manteni-da ayer con la Comisión Popular de Fiestas, Agirre indicó que «hemos planteado la posibilidad de instalar las txoznas y actividades festivas de la Comisión a la explanada del barrio de Sagüés, de modo que la zona del puerto pudiera emplearse para otros actos dentro de la ncejal de Eusko Alkartasuna reconoció

que los integrantes de la Co que los integrantes de la Comsión o estaban «muy de acuerdo» co la propuesta. Sobre la subvenció que esta Comisión ha recibio otros años Xabier Agirre indicó que esta mema que debe pasar por Comisión de Gobierno». El programa definitivo de la Smana Grande podría estar ultimad «dentro de dos o tres dias». Em los temas por resolver est un respuesta a las propuestas preser tadas por un grupo de jóvenes par

tadas por un grupo de jóvenes incorporar al programa de los

El concejal aliancista señaló que «los socialistas están nerviosos por los 5.000 votos perdidos en las pasadas elecciones»

# Ordóñez: «No suman bien cuando dicen pisos a 7 millones en Venta Berri»

San Sebastián (DV). - «Quiero pensar que las desafortunadas de-claraciones de los socialistas son fruto de la ignorancia y no de una evidente mala fe, pero aún así, no se puede permitir que unos concese puede permitir que unos conce-jales pretendan hacer ignorantes al resto de los ciudadanos de San Sebastián», manifestó Gregorio Ordóñez en relación a las declara-ciones de Luis Felipe Hernández en las que señalaba que el conce-jal de AP «estaba nervioso» ante la expropiación de Venta Berri. «No estoy nervioso quienes sí

«No estoy nervioso, quienes sí lo están son los concejales socia-listas, que han perdido 5.000 vo-tos en San Sebastián en las pasatos en San Sebastián en las pasa-das elecciones, los mismos que nosotros hemos ganado. ¿Preten-den quizá hacer méritos desde el engaño y apuntarse tantos ante la galería imposibles de cumplir? Prometer viviendas entre cuatro y siete millones, en el plazo de tres años y en Venta Berri, es una auténtica tomadura de pelo a los donostiarras». El concejal de AP, tras referirse a los 800.000 pues-tos de trabajo prometidos antetos de trabajo prometidos ante-

riormente por el gobierno socialista, ponía al tiempo por testigo, «y dentro de cuatro años este sucio estilo de descalificaciones y enga-ños les volverá a pasar factura. Ahí están, por otro lado, los terrenos de Intxaurrondo donde el Go-

nos de intxaurrondo donde el do-bierno Vasco puede hacer vivien-das sin que se construyan». Gregorio Ordóñez se refirió pos-teriormente a la pregunta de los concejales socialistas sobre los intereses que defendía. «Yo tam-bién quiero viviendes de siste mibién quiero viviendas de siete mi-llones en Venta Berri, pero lo que no puedo permitir, y de ahí mi indignación y no nerviosismo, es que se juegue con la buena volun-tad de los ciudadanos. Ahí están las declaraciones de 'todo lo que pase de 250 millones es especula pase de 250 millones es especula-ción', que choca con la del socia-lista Hernández sobre 'por la ex-propiación se paga el precio últi-mo de los compradores más una pequeña plusvalía'. La última ope-ración en Venta Berri, y en una superficie inferior a los 76.000 metros cuadrados, se han pagado 240 millores. 840 millones»

#### Precio

Más adelante, el concejal aliancista se refirió al precio de las viviendas en otras capitales como Logroño o Zaragoza, «donde los 100 metros cuadrados de vivien-da oscilan sobre los diez millo-nes», dando su razonamiento. «En vez de practicar la política de la obstrucción y paralización, que ha contado a veces con el apoyo socialista, se ha planificado con responsabilidad permitiendo la construcción continua de numerosas viviendas, todo ello sin expro-piación alguna. Además, desde la iniciativa privada, que son quienes mejor saben hacer las viviendas de protección oficial. Al Gobierno Vasco Construcciones S.A., le di-ría 'zapatero a tus zapatos'».

Asimismo, señaló que «existe terreno en San Sebastián para construir 10.000 viviendas, terreno planificado, y sólo hace falta que sepamos actuar con respon-sabilidad y aprobarlo en dos años, dado que los proyectos técnicos



Ordóñez, portavoz de AP. (Foto Postigo

están en el Ayuntamiento: 3.100 viviendas del Apéndice de Amara-Polígono 22, 1.062 en el polígono de Martutene, 400 en Lugariz...». Por último, Ordóñez se dirigía a

los concejales socialistas plan-teándoles un problema aritmético. «Si para construir la edificación el «Si para construir la edificación el terreno lo regala el Gobierno Vasco Construcciones S.A. (lo pagamos todos, claro), y teniendo en cuenta que el precio mínimo, del coste de obra por metro cuadrado es de 60.000 pesetas (menos si siquiera se visa en el Colegio de Arquitectos, porque no es posible); si una vivienda tiene 90 m². (titles (115 totales porque hay que útiles (115 totales porque hay que

sumar escaleras, portales...), multiplicar 115 por 60.000 pe sión por la urbanización (acercalzada, bancos...) por vivien tasas y honorarios de los redacres del proyecto, y sin tener cuenta los costes de financias. cuenta los costes de financi y otras 'pequeñeces', me p que alguien no sabe sumar cu habla de viviendas de cua siete millones en Venta Be alguien deberá poner de su bi la diferencia real con el precio de una vivienda mínima. ¿ los señores socialistas que recer son los únicos que sin los intereses del pueblo?».